



PARIS SEINE  
REAL ESTATE

**2 Pièces**

**34 m<sup>2</sup>**

**Réf. ParisSeine-BonMarche**

**430 000 €**

**Paris 6<sup>Eme</sup>**

Appartement à vendre (75006)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

\*\* NOUVEAUTÉ PARIS SEINE \*\* IDÉALEMENT SITUÉ à PROXIMITÉ IMMÉDIATE DU BON MARCHÉ \*\* CALME \*\* PLAN PARFAITEMENT OPTIMISÉ \*\* Idéal pied-à-terre, à proximité de la rue du Cherche-Midi et du Bon Marché, nous avons le plaisir de vous proposer, ce charmant appartement, situé au sein d'une jolie copropriété ancienne (ravalement en cours). En PARFAIT ÉTAT, l'appartement bénéficie d'un PLAN parfaitement OPTIMISÉ, sans aucune perte de place et est au CALME ABSOLU. D'une superficie de 33,83 m2 loi Carrez, au 1er étage, il comprend : un agréable séjour avec une cuisine ouverte aménagée, une chambre ...

\*\* new from paris seine \*\* ideally located immediately near the bon marché \*\* quiet \*\* perfectly optimized plan \*\* ideal pied-à-terre, close to rue du cherche-midi and bon marché, we have the pleasure to offer you this charming apartment, located in a pretty old condominium (renovation in progress). In perfect condition, the apartment benefits from a perfectly optimized plan, without any loss of space and is absolutely quiet. With an area of 33.83 m2 carrez law, on the 1st floor, it includes: a pleasant living room with an open fitted kitchen, a separate bedroom and a shower room with a ...

**PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI**

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

Contactez l'agence





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

